

EDITION
février 2022

L'ÉMANCIPATEUR

(Le Dévotionnel de la Belle Vie)

28 Jours

de réception de la vérité qui
vous fera manifester la belle vie

"Vous connaîtrez la vérité,
et la vérité vous affranchira" (John 8:32)

DR. DAVID ET MME CYNDY BINDAN

L'ÉMANCIPATEUR

Dévotionnel de la Belle Vie

Par: Dr. David Bindan

Contact: (+233) 0547873679, 0557927744

ISSN: 2467-9054

Tous droits réservés sous la loi internationale.

Le contenu et / ou la couverture ne peuvent pas être reproduits en toute ou en partie en n'importe quelle forme sans autorisation écrite expresse du Final Global Movement

Sauf indiquée, toutes les citations Biblique sont tirée des versions Louis Second et Darby.

Autres Traductions

AMP - Amplified Bible

ASV - American Standard Version

BBE - Bible in Basic English

BDS - La Bible du Semeur

DBY - Darby's New Translation

KJV - King James Version

MNT - Montgomery New Testament

MSG - The Message

NET - New English Translation

RV- Revised Version

RSV - Revised Standard Version

TCNT - Twentieth Century New Testament

TLB - The Living Bible

WNT - Weymouth New Testament

YLT - Young's Literal Translation

INTRODUCTION

Le mouvement final, le plus rapide et le plus étendu du Saint-Esprit juste avant l'enlèvement de l'église a vu le jour. C'est le mouvement qui provoque une récolte mondiale massive d'âmes dans le royaume et la maturation du corps du Christ à l'unité de la foi et de la connaissance de Jésus-Christ pour vivre comme des icônes du Christ.

Cette dévotion, l'émancipateur, est un outil qui fera renaître les hommes en fils de Dieu. Il vous permettra également de mûrir et de vivre comme l'icône du Christ ici sur terre, en étant pertinent dans l'agenda final de Dieu

COMMENT UTILISER L'ÉMANCIPATEUR

- Lisez avec votre Bible et votre carnet de notes afin que vous puissiez prendre des notes / références lorsque le Saint-Esprit vous parle
- Lisez attentivement et en prière, les articles résumés mais chargés de vie
- Passez quelques minutes à méditer et à réfléchir sur le message dans le contexte de votre vie, en notant soigneusement les leçons que vous avez apprises
- Suivre de manière significative les prières ou les confessions

Vous êtes garanti une vie qui va vers le haut et vers l'avant seulement si vous êtes constant avec cette Dévotion De La Belle Vie (l'Émancipateur) pour ces 28 jours.

Dr. David K. Bindan

LUNDI 31 JANVIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : REVÊTEZ LA NOUVELLE NATURE

Éphésiens 4:24 « *Et revêtez la nouvelle nature (le moi régénéré) créé à l'image de Dieu, [semblable à Dieu] dans la vraie justice et la sainteté*».

Lorsqu'un être humain croit de tout son cœur que Jésus est ressuscité des morts et continue à reconnaître qu'il est Seigneur, (Romains 10: 9-10), cela le change d'être humain à être l'un des divins. Les Écritures utilisent le terme « être sauvé » ou « naître de nouveau » ou « être en Christ » pour une telle personne. Selon 2Corinthiens 5:17, quiconque est en Christ est une nouvelle créature. Bien que vivant dans le même corps humain, cette nouvelle créature a la nature de Dieu dans son esprit. Notre verset d'ouverture nous montre les attentes de Dieu envers celui qui est en Christ. C'est-à-dire revêtir cette nouvelle nature que vous êtes maintenant. Revêtir signifie le laisser être visible comme si vous le portiez comme un vêtement. Rendre manifeste la nouvelle nature, mettre en valeur la nouvelle nature. Il n'est pas destiné à rester dans votre esprit. En tant que chrétien, votre monde ne devrait rien voir d'autre que la nature divine. Laissez vos pensées, paroles et actions être uniquement divines.

Affirmation

Étant né de nouveau, je participe maintenant à la nature divine. Par la puissance de l'Esprit, je donne une expression complète à ma nature d'être divin. Alléluia!

MARDI 01 FEVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : CARACTÉRISTIQUES DE LA NOUVELLE NATURE

Tite 3:5 «*Non par les œuvres de justice que nous avons faites nous-mêmes, mais dans la mesure de sa miséricorde, il nous a donné le salut, par le lavage de la nouvelle naissance et le don d'une nouvelle vie dans le Saint-Esprit*»

Le christianisme n'est pas une religion mais la survie de la vie divine d'un enfant de Dieu. Beaucoup ont à tort considéré le christianisme comme un mode de vie, alors ils essaient de penser correctement, de parler correctement et d'agir correctement. Aucun humain, par quelque moyen que ce soit, essayant de faire les choses chrétiennes ne peut être divinement accepté comme juste. Pour revêtir la nouvelle nature, vous devez d'abord comprendre les caractéristiques de la nouvelle créature, et cela est facile lorsque vous comprenez comment la nouvelle créature est née. Selon Tite 3:5, la nouvelle créature est née par le lavage de la nouvelle naissance et le don d'une nouvelle vie par le Saint-Esprit. Cela n'a rien à voir avec les œuvres de l'humain qui a cru à l'évangile. Cette nouvelle créature qui sort de la régénération et du renouvellement, est née d'en haut, née de l'esprit, née de Dieu et née de Dieu. Et la vie dans son esprit est la vie éternelle. Il a les mêmes caractéristiques que Dieu parce qu'il est maintenant participant de la nature divine.

Action de grâces

Je suis plein de joie de savoir qu'étant né de nouveau, je suis maintenant participant de la nature divine et dans la même classe que Dieu. Alléluia!

MERCREDI 2 FEVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PLUS QUE RACHETÉS

Marc 10:45 « Car le Fils de l'homme est venu, non pour être servi, mais pour servir et donner sa vie comme la rançon de plusieurs».

Avant la chute, l'homme était avec Dieu et était en communion avec Lui. Mais Adam a cédé au diable en désobéissant à Dieu dans l'espoir d'obtenir quelque chose de mieux (Luc 4 :6, Romains 8 :20). L'homme est devenu l'esclave du diable et de ses acolytes dans la région de la mort (Romains 6 :16, Romains 8 :22, Éphésiens 2 :1-2, 4 :18). Jésus est venu comme l'agneau de Dieu pour racheter le monde par son sang. Il a donné sa vie en se laissant arrêter, brutaliser et crucifier (Jean 1 :29, Marc 10 :45, Apocalypse 5 :9). Chacun dans le monde est maintenant libre de croire en Jésus et de naître de nouveau. Le né de nouveau est le produit de la rédemption, pas celui qui a été racheté. L'humain qui a été racheté était le vieil homme qui est mort dans le processus de la nouvelle naissance. Il a été régénéré et est né sans antécédent de servitude au diable. Ainsi, vous le né de nouveau est plus que le racheté.

Affirmation

Je suis né de Dieu; Je suis devenu vivant en Dieu et j'habite en Dieu. Je ne suis pas esclave du diable et de ses systèmes. Je vis dans une liberté absolue au nom de Jésus.

JEUDI 3 FEVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PLUS QUE RÉCONCILIÉ

Romains 5:10 «*Car si, lorsque nous étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils, à plus forte raison, étant réconciliés, serons-nous sauvés par sa vie*»

Le péché d'Adam a entraîné une séparation entre Dieu et l'humanité. Jésus est venu pour enlever l'offense qui séparait l'humanité de Dieu (Jean 1:29). Par Sa mort, l'inimitié a disparu et il y a eu la paix entre Dieu et l'humanité (2 Corinthiens 5:19). Après avoir été réconcilié avec Dieu, l'homme peut maintenant croire en l'évangile et naître de nouveau. Ce né de nouveau maintenant commencé en Christ, n'a jamais été un ennemi de Dieu ayant besoin de réconciliation. En tant que nouvelle créature, vous n'êtes pas seulement réconcilié mais un avec Dieu par son esprit (1Corinthiens 6:17). Vous êtes plus que réconcilié. Vous êtes inséparablement un avec Dieu. C'est bien plus que deux individus en paix. C'est Dieu en vous et vous en Dieu. Grandissez chaque jour dans cette unité pour manifester votre nature divine de droiture, d'amour, de victoire, etc.

Affirmation

Je sais qui je suis en Christ. Par la nouvelle naissance, je suis maintenant inséparablement un avec Dieu. Je suis plus que réconcilié. Gloire à Dieu!

VENDREDI 4 FEVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PLUS QUE "ADOPTÉ"

Ephésiens 1:5 « *nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants d'adoption par Jésus Christ, selon le bon plaisir de sa volonté*»

La venue de Jésus était principalement pour l'adoption de l'humanité en tant qu'enfants engendrés de Dieu. Mais parce que l'humanité était esclave du diable dans les régions de la mort, à cause du péché d'Adam, Jésus devait racheter l'homme, réconcilier l'homme avec Dieu et ensuite accomplir le plan éternel de Dieu, qui est l'adoption de l'humanité comme enfants de Dieu (Galates 4 : 4-5). L'idée de Dieu de l'adoption est différente de l'adoption humaine. Dans le monde, l'adoption consiste à faire entrer quelqu'un légalement dans votre foyer et à lui conférer les priviléges d'un enfant biologique. Il n'y a pas de changement biologique essentiel dans la personne de l'adopté. L'adoption divine n'est pas seulement un acte juridique, mais la transmission de la vie de Dieu à l'individu, qui est ensuite élevé dans la classe de Dieu. Le né de nouveau est l'enfant engendré de Dieu lui-même (Jacques 1:18). Nous sommes les enfants de Dieu, pas des hommes qui ont une relation avec Dieu. Nous sommes de nature divine.

Célébration

Quelle sorte d'amour est-ce ! Que Dieu me donnerait naissance, pour être dans Sa classe en tant qu'être divin. C'est l'excès d'amour. Merci, Jésus, de rendre cela possible.

SAMEDI 5 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PLUS QU'HUMAIN

Marc 16 : 17-18 « *Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru: en mon nom, ils chasseront les démons; ils parleront de nouvelles langues; ils saisiront des serpents; s'ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur feront point de mal; ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris*»

Les événements récents des deux dernières années dans le monde ont montré que l'éducation mondaine, la richesse, l'illumination, les progrès technologiques n'ont aucun fondement lorsque le diable se présente. Le monde n'a aucune idée et se tient impuissant lorsque le diable apparaît dans la maladie, l'oppression, la peur, le désastre, les difficultés économiques, etc. Ce n'est pas le cas pour ceux qui sont en Christ. Quand tout est sombre, c'est à ce moment-là que nous brillons comme la lumière et que nous nous démarquons. Notre écriture d'ouverture d'aujourd'hui dit que nous chasserons les démons, les choses mortnelles seront paralysées en notre présence et même si nous prenons quelque chose qui pourrait blesser les humains, il sera impuissant en nous. Cela signifie que le né de nouveau est un véritable super être d'une qualité supérieure. Il en est ainsi à cause de la vie que nous avons. C'est la vie éternelle et celui qui est mûr en Christ manifeste et jouit de ces réalités. L'apôtre Paul a manifesté cette vie éternelle dans Actes 28:3-6. Si vous êtes né de nouveau, vous portez cette même vie. Alléluia!

Affirmation

Je sais qui je suis. J'ai la vie de Dieu en moi. C'est une vie surhumaine. Il est à l'épreuve des maladies, de la pauvreté, de la défaite et des démons. Gloire à Dieu!

DIMANCHE 6 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESSEIONS DE LA SEMAINE

Il n'y a rien de tel que d'entrer dans le plan éternel de Dieu. Cela m'a amené dans une relation d'amour intime avec Dieu. Une affaire de père et fils. Il m'a amené dans un pays où coulent le lait et le miel. Étant né de nouveau, je suis plus que racheté, réconcilié et adopté. Je suis maintenant un participant de la nature divine. Je suis un être surnaturel. Je chasse les démons, je vis au-dessus des systèmes de ce monde et je jouis de la grandeur en Christ. Alléluia!

LUNDI 7 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet APPROFONDIR EN DIEU

Ézéchiel 47 : 3-5 « *Et quand l'homme sortit vers l'est avec la ligne dans sa main, il mesura mille coudées et me fit traverser les eaux et les eaux montèrent jusqu'à mes chevilles. Encore une fois, il a mesuré mille et m'a fait traverser les eaux; les eaux montaient jusqu'à mes genoux... et c'était une rivière que je ne pouvais pas traverser ; car l'eau était trop profonde, une eau dans laquelle il fallait nager, une rivière qu'on ne pouvait pas traverser»*

Le but de Dieu pour ses fils et filles bien-aimés est qu'ils se manifestent comme les icônes de Christ ici sur terre (Éphésiens 4 : 13). Pour que cela se produise, vous devez être déterminé à grandir du stade de la petite enfance en Christ, à travers l'adolescence jusqu'à la maturité (Galates 4:1-2). Aller plus loin en Dieu est le seul moyen par lequel cela peut arriver. Dans cette dispensation du mouvement final de l'Esprit sur la terre avant l'enlèvement et en regardant l'état dans lequel se trouve le monde maintenant, vous ne pouvez pas être à l'aise avec le christianisme « normal » auquel vous avez été habitué. L'époque du christianisme superficiel où vous vous contentiez d'aller à l'église le dimanche, de prier et de jeûner en cas de besoin, de lire votre Bible pour satisfaire votre conscience est révolue. Il est temps que l'Église s'élève et s'approfondisse en Dieu. Arrêtez de justifier des excuses qui vous empêchent de vivre une vie pieuse parce que tout ce dont vous avez besoin pour approfondir et atteindre votre objectif est à votre disposition (2Pierre 1 : 3). Au cours de cette semaine, nous examinerons des domaines spécifiques où nous devons approfondir afin de mûrir et de nous manifester.

Déclaration

Merci Père pour cet éclairage. Mon cœur est prêt à découvrir et à approfondir Dieu. Alléluia.

MARDI 8 FÉVRIER

Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : APPROFONDIR DANS LA PAROLE

Proverbes.4:20-21 « *Mon fils, sois attentif à mes paroles, Prête l'oreille à mes discours. Qu'ils ne s'éloignent pas de tes yeux; Garde-les dans le fond de ton cœur»*

Lire et étudier la Parole de Dieu est fondamental pour la croissance de toute personne née de nouveau. C'est parce que la Parole est la façon dont le Saint-Esprit nous nourrit. La Parole de Dieu est à l'esprit ce que la nourriture physique est au corps. Certains enfants de Dieu ont cependant étouffé leur croissance parce qu'ils n'entendent la Parole que lorsqu'ils vont à l'église. Ils n'ont aucune interaction personnelle avec la Parole. D'autres aussi ont été coincés dans un cycle religieux de lecture de la Bible ou d'avoir leur "moment de calme" juste pour satisfaire leur conscience. En cette année 2022, approfondissez en Dieu en approfondissant la Parole. Ayez des moments personnels de lecture, d'étude et de méditation quotidiennes et constantes sur la Parole. Augmentez votre temps de contact avec la Parole de Dieu. Prêtez attention à la Parole comme l'a dit notre écriture d'ouverture et vous recevrez des directives qui, lorsque vous agirez rapidement, conduiront à votre croissance cette année.

Prière

Merci, Père, pour la réalité de ma vie en Christ. Je déclare que j'approfondis en me donnant entièrement à la lecture, à l'étude et à la méditation de Ta Parole.

MERCREDI 9 FÉVRIER

Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: APPROFONDIR DANS LA PRIÈRE

Psaume 2:8 «*Demande-moi, et je te donnerai Les nations pour héritage, Et les extrémités de la terre pour ta possession*»

La vie ne consiste pas seulement à exister et à traverser des phases socialement acceptées jusqu'à ce que vous quittiez la terre. Il y a un but à la présence de chacun sur la terre, et pour les nés de nouveau, c'est encore plus réel. (Éphésiens 2:9-10). Avec cela à l'esprit en tant qu'enfant de Dieu, vous devez avoir le bon état d'esprit en matière de prière. Beaucoup prient encore des prières "Dieu me donne" et "détruisent" de soi-disant ennemis, perdant un temps précieux. Il est temps d'approfondir la prière en intercédant pour le monde et les bébés en Christ. Engagez-vous à passer plus de temps à genoux pour le monde, à juger l'injustice, à prier pour la propagation de l'évangile de Jésus-Christ et la maturité du corps de Christ. Vous êtes un fait accompli en tant que né de nouveau. C'est le moment d'accomplir un aspect de votre objectif par une prière intense. Ne soyez pas à l'aise avec seulement des séances de prière collectives à l'église. Approfondissez personnellement la prière.

Prière

Passez 15 minutes aujourd'hui à prier intensément pour la propagation de l'évangile dans les nations du monde entier.

JEUDI 10 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : APPROFONDIR DANS LA COMMUNION

Psaumes 42:1-2 « *Comme le cerf halète après des courants d'eau, ainsi mon âme halète pour toi, mon Dieu Mon âme a soif de Dieu, du Dieu vivant. Quand puis-je aller rencontrer Dieu* »

Notre résolution cette année, en tant que famille de la DÉVOTION DE LA BELLE VIE, est de produire des résultats spirituels. La communion quotidienne constante avec le Saint-Esprit est la façon dont nous assaisonnons notre esprit afin que nous puissions opérer à partir du domaine de l'esprit et produire des résultats spirituels. Papa Saint-Esprit nous appelle plus profondément dans la communion avec Lui. Cela a été Son désir avant la fondation du monde (Ephésiens 1:4). Notre relation avec Dieu n'est pas lointaine mais une interaction en temps réel au jour le jour, à chaque instant. Combien de fois parlez-vous à votre Père ? Apprécier votre unité avec Lui ? Vous appréciez votre créneau spécial en Lui ? C'est la douceur d'être en Christ. Positionnez-vous pour aller plus loin dans la communion personnelle cette année et observez avec étonnement comment vous produisez facilement des résultats spirituels. Les livres Daddy Holy Spirit et Amazing Life Coach sont d'excellentes ressources pour ce voyage.

Communion

Passez 15 minutes aujourd'hui dans une communion ininterrompue avec le Saint-Esprit, en L'aimant.

VENDREDI 11 FÉVRIER

Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : ACCOINTANCE : LE COMMENT

Romains 12:11 « *Soyez enthousiaste pour servir le Seigneur, gardant votre passion pour lui bouillante ! Rayonnez de la lueur du Saint-Esprit et laissez-le vous remplir d'excitation alors que vous le servez* »

C'est l'année où vous devez passer du statut de chauffe-bancs à l'église à celui de fonctionnement actif dans le corps de Christ. Vous avez une grâce unique que vous devez administrer au corps de Christ. Les vrais disciples de Jésus ne sont pas ceux qui sont assis à l'église et racontent leur bénédiction et louent Dieu, mais ceux qui portent du fruit (Jean 15:8). Votre éclat dans l'éternité dépend de la profondeur avec laquelle vous allez en Christ, et l'engagement plus profond dans l'église vous donne de nombreuses opportunités de briller et d'accomplir votre ministère. C'est parce que l'église est l'avenue où nos bergers donnés par Dieu, nous équipent du travail du ministère (Éphésiens 4:11-13). Alors ne manquez pas les réunions de cellule, d'étude biblique, d'évangélisation ou de prière. Participez activement aux activités des sous-groupes telles que les répétitions de la chorale, etc. Toutes ces activités sont des opportunités de formation et d'accomplissement. Allez plus loin dans votre engagement.

Affirmation

J'approfondis mon engagement à l'église. Je suis un intendant fidèle de la grâce unique qui m'a été donnée.

SAMEDI 12 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : APPROFONDIR DANS LA MANIFESTATION DE LA DIVINITÉ

Psaume 82:6 « *J'avais dit: Vous êtes des dieux, Vous êtes tous des fils du Très Haut»*

Le né de nouveau est de nature divine. C'est la vie de Dieu dans ce corps physique qui fait de nous une nouvelle créature. En tant que nouvelle créature, vous devez vivre votre vie naturelle, qui est la vie divine. Vivre autrement conduit à la frustration. Ce ne sera cependant pas votre histoire lorsque vous approfondirez la manifestation de votre divinité. Quelle est la première pensée ou ligne de conduite qui vous vient à l'esprit lorsqu'un défi se présente ? Allez plus loin en exerçant la divinité sur ce défi, qu'il s'agisse d'un défi de santé, académique, financier ou conjugal. Poussez-vous hors de votre zone de confort en dépendant des solutions mondaines car elles ne durent pas et vous ne pouvez pas rester à ce niveau, surtout en ces derniers jours. Choisissez de manifester de plus en plus votre nature divine chaque jour et profitez de la vraie vie en Christ qui vous a été ordonnée.

Déclaration

Je suis de nature divine parce que je suis né de nouveau. Je choisis de manifester la divinité lorsque je fais face à un défi et je sais avec certitude que je suis victorieux.

DIMANCHE 13 FÉVRIER

Mouvement Final Global : Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet: PRIÈRE ET CONFESIONS DE LA SEMAINE

Je m'approfondis dans la Parole, dans la prière, dans la communion avec l'Esprit Saint et dans mon engagement dans le corps du Christ. Je fais face à des défis en tant qu'être divin et je produis des résultats spirituels. Je mûris rapidement cette année parce que je vais plus profondément en Dieu. Alléluia!

REPONSE URGENTE *aux* INSTRUCTIONS DIVINES

C'est une saison de maturité rapide



« Je me hâte, je ne diffère point d'observer tes commandements »
Psaume 119:60

Une grande grâce et une grande excitation ont défini l'atmosphère céleste dans le monde lorsque notre cher ministre de Dieu, le Dr David Bindan, a déclaré 2022 comme notre Année de Réponse Urgente aux Instructions Divines pendant la Nuit de transition saisonnière (NOST). En effet, ce fut une période de profonde réflexion spirituelle, alors que le Dr Bindan a décrit la vision de Dieu pour ses enfants dans la New Creatures Fellowship (NCF) cette année.

Il a commencé par déclarer que « *le résultat physique de votre vie sur cette terre est le produit des instructions de l'Esprit que vous avez entendues et exécutées ; votre vie sur la terre n'est jamais au-dessus de la mesure dans laquelle vous recevez et appliquez l'instruction divine* ». Il a ensuite pris le temps d'expliquer le thème de l'année et de décrire le désir de notre Père pour nous cette année, déclarant que « *la seule chose qu'il faudra pour que les fils de Dieu mûrissent rapidement en Christ est d'agir selon les instructions divines. Chaque fois, et dans de nombreux endroits, le Père instruit ses fils ; pourtant, seuls quelques-uns sont capables de capturer ces instructions, et parmi ceux qui captent les instructions, beaucoup n'agissent pas immédiatement. Ils reportent l'action sur les instructions.* » Cette année cependant, a-t-il

expliqué, « *le désir du Père est que ses fils mûrissent rapidement en cette nouvelle année. Ce désir du Père devrait être pour vous un signe de deux choses : soit quelque chose peut arriver qui pourrait vous détruire si vous n'êtes pas mûr (Galates 4 : 1), soit quelque chose doit être fait que vous ne pourrez peut-être pas faire parce que vous n'êtes pas mature. Le moyen de mûrir rapidement est de recevoir des instructions divines et d'agir immédiatement en conséquence.* » Il a partagé l'Écriture thème de l'année, Psaume 119:60 : « **Je me hâte, je ne diffère point d'observer tes commandements.** » D'autres écritures clés pour une étude plus approfondie étaient Jean 4:35, Matthieu 4:21, Luc 9:57-62.

Le succès de cette nouvelle année va dépendre de notre capacité à entendre et à répondre aux instructions divines. Le Dr Bindan a expliqué que « *Dieu va vous donner des instructions à divers moments et à divers endroits. Lorsque vous prenez ces instructions, hâtez-vous d'agir en conséquence. Cela vous fera mûrir rapidement. Ne procrastinez pas. Agissez en conséquence dès que vous l'entendez.* » Il a ensuite exposé 4 éléments clés qui devraient être la mentalité et l'attitude d'une personne cette année :

1. Le Père veut que vous mûrissiez rapidement
2. Le Père vous donnera des instructions personnelles dans tous les domaines de votre vie
3. Soyez constamment à l'affût de ces instructions
4. Suivez immédiatement ces instructions

Il a en outre indiqué que chaque personne doit avoir un journal personnel de tout ce que le Père veut que vous fassiez pour suivre votre réponse aux instructions divines qui vous ont été données. Votre principe moteur pour cette année est d'écouter attentivement les instructions divines en tout. Et le but de l'écoute est de répondre de toute urgence.

Après le NOST, le Dr Bindan a mis en lumière les caractéristiques de l'année, telles que décrites par notre Père Le Saint Esprit lors du glorieux service du dimanche du Nouvel An. Il a lu Néhémie 9:19-25 et a déclaré qu'en 2022 :

1. **Vous ne manquerez pas de conseils** (Néhémie 9:19)
2. **Vos désirs justes divins fondamentaux seront pleinement satisfaits** (Néhémie 9:20)
3. Peu importe ce qui se passe autour de vous, **vous serez bien soutenu** (Néhémie 9:21)
4. **Vous ferez l'expérience d'une expansion d'influence** dans votre ministère, votre lieu de travail, votre entreprise et votre famille (Néhémie 9:22)
5. Il y aura **naissance d'enfants, à la fois physiques et spirituels, comme on ne l'a jamais vu auparavant** (Néhémie 9:23)
6. Tout ce qui **vous résistera sera soumis facilement devant vous** (Néhémie 9:24)
7. **Avec calme et assurance dans ces déclarations prophétiques, vous profiterez de la vie la plus riche de tous les temps** (Néhémie 9:25)

En effet 2022 va être une année spectaculaire!





Le résultat physique de votre vie sur cette terre est le produit des instructions de l'Esprit que vous avez entendues et exécutées

- Dr. David Bindan

ÉCOUTEZ LA
DÉVOTION DE LA
BELLE VIE



93.5 MHZ
ACCRA



94.9 MHZ
KUMASI



103.9 MHZ
HO



101.5 MHZ
DAMBAI



105.9 MHZ
TECHIMAN



87.7 MHZ
KOFORIDUA



94.5 MHZ
DZODZE

LUNDI-VENDREDI - 1:30PM - 2:00PM

RÉGARDEZ LA
DÉVOTION DE LA
BELLE VIE



MONDAY - FRIDAY
2:00PM-2:30AM, 2:00PM-2:30PM
DOWNLOAD THE FAZAL TV APP



MONDAY - FRIDAY
5:30AM - 6:00AM



MONDAY - FRIDAY
5:00PM - 5:30PM



MONDAY - FRIDAY
11:00PM - 11:30PM
SATURDAY & SUNDAY
10:00PM-10:30PM

CONNECTEZ
-VOUS



@davidbindanlive



The Good Life Devotion
Davidbindanlive



@drdavidbindan



+233 (0)55 792 7744

www.finalglobalmovement.org



www.fgm-tv.com

Disponible sur Google Playstore

LUNDI 14 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : EXCELLENT DANS LA GRÂCE DE DONNER

2 Corinthiens 8:7 (NIV) « *Mais puisque vous excellez en toutes choses - en foi, en parole, en connaissance, en un sérieux absolu et en l'amour que nous avons allumé en vous - voyez que vous excellez aussi dans cette grâce de donner.* »

Dieu s'attend à ce que ses enfants excellent, abondent et aient la prééminence en toutes choses, y compris le ministère du don. Le sujet du don et de l'argent a longtemps semblé controversé en raison d'un enseignement biblique inadéquat, mais cela est en train de changer. Certains hors de la chair l'ont considéré comme une matière que seuls les « experts financiers » doivent enseigner. C'est faux parce que la vie d'un enfant de Dieu est régie par la Parole de Dieu et chaque aspect de celle-ci, que ce soit le mariage, le travail, la parentalité ou le don, doit être vécu selon les principes révélés de Dieu. L'une des premières choses à comprendre au sujet du don est qu'il s'agit d'une grâce dans laquelle nous devons tous exceller. Vous ne pouvez pas être un chrétien avare; vous ne pouvez pas non plus être celui qui ne donne pas car cela serait étranger à votre nature. Votre nature est amour, et l'amour donne. Dieu notre père nous a montré le chemin quand il a donné Jésus (Jean 3:16). Décidez-vous de toujours donner et d'exceller dans le ministère du don.

Prière

Merci Père pour cette vérité. Ma vie est gouvernée par Ta Parole et donc je donne en fonction de Ta parole et j'y excelle.

MARDI 15 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DONNER EST VOTRE NATURE

Jean 3:16 « *Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique...* »

Il est important que chaque enfant de Dieu connaisse et accepte la vérité fondamentale selon laquelle donner est votre nature. Sans cette connaissance, vous aurez toujours des questions et des difficultés chaque fois que vous devrez donner. En tant que personne née de Dieu, vous avez la vie de Dieu et donc Sa nature qui est amour (1Jean 4:8). Le Père nous a montré que l'amour donne quand il a donné Jésus au monde (Jean 3:16) afin que quiconque le reçoit soit adopté comme ses fils et ses filles. Le né de nouveau est également de nature divine et Jacques 1:17 révèle que tout bon don vient de Dieu. Ayant compris que donner est votre nature, vous êtes passé de la difficulté à donner facilement car, chaque fois que vous donnez, vous exprimez votre nature divine en tant qu'enfant de Dieu.

Fête

Je donne facilement parce que je comprends que donner est une expression de ma nature divine. Alléluia!

MERCREDI 16 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DONNER DANS L'ESPRIT

Jean 15:5 (NIV) « *Je suis le cep, vous êtes les sarments... en dehors de moi, vous ne pouvez rien faire.* »

La vie sur terre pour le né de nouveau doit être vécue depuis le royaume des esprits. Nous vivons sur terre mais opérons à partir du domaine de l'esprit. Cela ne devrait pas se limiter à la prière ou aux activités liées à l'église uniquement. Notre don doit être fait dans l'esprit. Que signifie donner en esprit ? C'est simplement donner basé sur la Parole et guidé par l'esprit. Lorsqu'une opportunité se présente de donner pour un projet par exemple, ne donnez pas simplement parce que vous avez de l'argent à donner. Découvrez du Saint-Esprit combien vous devriez donner. Le vrai don se produit lorsque vous donnez de tout votre cœur ce que le Saint-Esprit vous a demandé de donner. Ce n'est pas dans le montant que vous donnez. Certains se retiennent de donner parce qu'ils pensent qu'ils n'ont pas assez à donner tandis que d'autres mesurent leur don par combien ils ont donné. Ce n'est pas ainsi que Dieu regarde les choses. Il regarde le cœur (1Samuel 16:7, Marc 12:41-44) et c'est de là que commence l'honneur.

Affirmation

Je suis un être divin et j'opère à partir du domaine de l'esprit. Je donne en esprit et non dans la chair

JEUDI 17 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DONNER JOYEUSEMENT

2Corinthiens 9:7 « *Que chacun donne comme il l'a résolu en son coeur, sans tristesse ni contrainte; car Dieu aime celui qui donne avec joie.*»

Notre écriture d'ouverture d'aujourd'hui est aussi claire que possible. Dieu aime les donateurs enthousiastes. Chaque fois que vous donnez, cela doit être fait avec un cœur joyeux. Tout don qui est fait sous la contrainte ou à contrecœur n'est pas agréable au Père et n'a aucun impact spirituel. Le christianisme n'est pas une religion et donc tout ce que nous faisons doit être basé sur la Parole et fait dans la réalité. Ne donnez pas parce que d'autres regardent ou parce que vous vous sentez obligé de le faire. Parce que certaines personnes mesurent également à tort la valeur de donner par le montant qu'elles donnent, elles sont parfois découragées et pas joyeuses lorsqu'elles donnent. Dieu regarde dans le cœur et peu importe combien vous êtes capable de donner, soyez enthousiasmé par votre don parce que c'est la manière dont la parole de Dieu prescrit que nous donnions.

Déclaration

Je suis un joyeux donneur ! Je ravis le cœur de mon Père quand je donne toujours avec joie. Gloiiiire

VENDREDI 18 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : NE DONNEZ PAS POUR ÊTRE BÉNI

Ephésiens 1:3 «*Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ, qui nous a bénis de toute sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ!*»

Le sujet d'aujourd'hui peut sembler étrange, mais c'est un fait. La bonne perspective de donner empêchera beaucoup de tomber dans la tromperie Vous ne donnez pas pour être bénis parce qu'en tant qu'enfant de Dieu, vous êtes né bénis. Vous avez été bénis de toutes les bénédictions spirituelles dans les lieux célestes comme le déclare notre écriture d'ouverture aujourd'hui et tout est à vous (1Corinthiens 3:21) Votre don n'est pas ce qui produit votre « bénédiction », c'est une manifestation de votre état bénis. Certains pensent que plus ils donnent, plus ils seront bénis et donc leur don ne se fait pas dans la réalité de l'esprit. Ce n'est pas le cas avec la maturité en Christ. Découvrez à partir de la Parole qui vous êtes en tant qu'héritier de Dieu, et non seulement vous apprécierez votre vie, mais vous passerez à un niveau supérieur dans le don.

Affirmation

Je suis bénis de toutes les bénédictions spirituelles dans les lieux célestes. Je donne comme une manifestation de ma nature bénie. Alléluia!

SAMEDI 19 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : DONNER EST UN ACTE D'HONNEUR

Proverbes 3:9 «*Honore l'Éternel avec tes biens, Et avec les prémices de tout ton revenu:*»

L'un des buts du don est d'honorer Dieu. Lorsque vous faites une offrande ou vers n'importe quel projet, vous ne donnez pas au pasteur ou à l'église. Vous donnez à Dieu. C'est un acte d'honneur par amour pour votre Père. Parce que certaines personnes ne comprennent pas cela, elles hésitent à donner et ne donnent pas toujours avec la bonne attitude. Dieu est le propriétaire et le monarque de l'univers. Il ne dépense pas d'argent physique et vous n'augmentez donc pas sa valeur lorsque vous donnez. Au contraire, votre don est un engagement du principe spirituel de l'honorer tel qu'il est révélé dans sa Parole et vous donne l'opportunité de vous développer. Cela montre où est votre cœur. (Matthieu 6:19-20). Ayez toujours la bonne attitude d'honorer Dieu lorsque vous donnez, car chaque occasion de donner est une occasion d'honorer Dieu.

Prière

Père, je suis béni de savoir que chaque occasion de donner est une occasion de vous honorer. Je t'aime papa.

DIMANCHE 20 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Je suis un excellent donneur car donner est ma nature. Je donne toujours joyeusement et volontairement. Je donne comme une manifestation de mon état béni en Christ. En tant qu'être divin, j'honore mon père en tout temps parce que je donne toujours en esprit. Alléluia.

LUNDI 21 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : ÉLEVEZ VOTRE VISION

Actes 1:7 « *Et il leur dit: Ce n'est pas à vous de connaître les temps ou les saisons que le Père a mis en son pouvoir.* »

Dieu traite avec nous dans les saisons et les temps. Vous devez apprécier ce principe pour être pertinent dans le royaume. Chaque fois qu'il y a un changement de saison, il doit y avoir une mise à niveau correspondante de la vision. La vision ici est l'image fixe que vous avez dans votre imagination basée sur les réalités de la Parole. Chaque nouvelle saison est une révélation supérieure de la vérité (révélation progressive) résultant en une manifestation supérieure de Dieu et de sa gloire. Votre imagination influence le déroulement de votre vie (Proverbes 23 : 7). Dans Josué 6: 1-2, Jéricho était étroitement fermé à cause des enfants d'Israël, mais Dieu a ordonné à Josué de veiller à ce qu'il ait livré entre ses mains Jéricho et tout ce qui s'y trouvait. A cette époque, Jéricho se tenait toujours avec ses murs comme on le voit par les yeux physiques. Dieu voulait que Josué élève sa vision et voit au-delà du physique comme Il a vu et quand il l'a fait et a suivi la direction divine, les murs sont tombés (Josué 6:20). Le moment où un être humain naît de nouveau; il passe de l'humanité à la divinité - une nouvelle saison. Les anciennes visions basées sur l'humanité ont disparu, de nouvelles visions basées sur la divinité sont venues (2 Corinthiens 5:17). Votre vision doit être élevée à chaque nouvelle saison afin que vous puissiez voir, vivre et fonctionner du point de vue de Dieu sur vous.

Déclaration

Ma vision est levée dans cette nouvelle saison. Je vois du point de vue de Dieu. Mes pensées, mes paroles et mes actions reflètent ma vision élevée.

MARDI 22 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : POURQUOI MAINTENANT ?

Éphésiens 5:27 « *afin de faire paraître devant lui cette Église glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et irrépréhensible.*»

Il est temps pour nous d'élever notre vision car c'est la saison d'une augmentation de la manifestation de la gloire de Dieu sur terre. Jésus revient très bientôt, et Il vient pour une Église glorieuse comme indiqué dans notre verset d'ouverture. La gloire de Dieu doit couvrir toute la terre comme les eaux couvrent la mer et cela ne peut être fait que si le né de nouveau qui est la gloire de Dieu lève sa vision pour se voir comme tel et manifeste cette gloire (Habakuk 2:14, 2 Corinthiens 3:18). Encore une fois, nous sommes dans la saison où l'Église doit passer d'une vie et d'un fonctionnement en tant qu'humains à un fonctionnement en tant qu'êtres divins qu'ils sont (1 Corinthiens 15:45-49 TPT). Troisièmement, nous sommes dans une saison où le règne de Jésus-Christ doit être effectivement exercé sur la terre pour faire de ses ennemis son marchepied (Hébreux 10 :12-13, 1 Corinthiens 15 :25) et il attend de ceux qui sont nés de Dieu qu'ils fassent ceci sur terre (Romains 5:17). Cela ne peut pas être fait avec une vision humaniste et c'est pourquoi vous devez élever votre vision maintenant.

Prière

cher Père, merci pour cet appel opportun pour élever ma vision pour voir, vivre et fonctionner du point de vue céleste. Je réponds de tout cœur à cet appel.

MERCREDI 23 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA VISION QUE DIEU A DE VOUS - I

1 Corinthiens 12:13 « *Nous avons tous, en effet, été baptisés dans un seul Esprit, pour former un seul corps, soit Juifs, soit Grecs, soit esclaves, soit libres, et nous avons tous été abreuvés d'un seul Esprit.* »

Vivre exactement comme Christ dans ce monde, manifester Sa gloire et exercer Son règne sur terre sera impossible si votre vision n'est pas élevée pour vous voir exactement comme Dieu vous voit. Comment Dieu vous voit-il ? Étant né de nouveau, Il voit votre filiation commune avec Jésus. Il vous voit dans sa famille. Vous avez été baptisé dans le corps de Christ le jour où vous êtes né de nouveau (1 Corinthiens 12 :13) et êtes inséparablement un avec le Saint-Esprit (1 Corinthiens 6 :17). Vous êtes un membre du corps, de la chair et des os de Jésus (Éphésiens 5 : 30). Romains 8:29 témoigne que vous avez été formé avec Jésus, Lui étant le premier-né. Jésus n'a pas honte de vous appeler frère (Hébreux 2:11). Vous êtes dans le corps de Christ; vous appartenez à la famille de Dieu. Gardez cette vision.

Fête

Wao! Je suis un avec la Divinité (Père, Fils et Saint-Esprit). Je suis un membre authentique de la famille de Dieu. Je garde cette vision de moi. Gloire à Dieu!

JEUDI 24 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA VISION QUE DIEU A DE VOUS - II

Éphésiens 2:6 « *il nous a ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, en Jésus Christ,*»

Dieu vous voit assis conjointement avec Christ dans les lieux célestes. C'est votre emplacement du point de vue de Dieu et cette image ne doit pas vous quitter. Tu n'es jamais seul. Vous avez une niche/emplacement en Christ. C'est un endroit qu'il a préparé juste pour vous afin que vous soyez où qu'il soit (Jean 14:2-3). Dieu ne vous voit pas dans n'importe quel pays où vous vous trouvez physiquement. Il vous voit situé en Christ. « En Christ » est un lieu. Tout homme qui entre dans cet endroit est une nouvelle créature, l'œuvre de Dieu (2Corinthiens 5:17, Éphésiens 2:10). À cet endroit, vous êtes assis à un lieu d'autorité (Hébreux 1:3, Éphésiens 1:20-23). Ne vous imaginez jamais dans un endroit ou une situation où Jésus ne peut pas être trouvé, car en vertu de votre position en Christ, vous ne pouvez pas non plus être là. Peu importe ce que le corps peut ressentir ou à quel point le monde et ses systèmes peuvent vous être hostiles, voyez-vous toujours assis en Christ et fonctionnez à partir de là.

Fête

Gloire à Dieu. Je suis assis conjointement avec Christ dans les lieux célestes. J'en suis toujours conscient et je fonctionne à partir de là.

VENDREDI 25 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : LA VISION QUE DIEU A DE VOUS - III

Romains 8 : 17 « *Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être glorifiés avec lui.* »

Dieu vous voit en tant qu'un héritier (propriétaire) conjoint avec Son Fils Jésus-Christ. Notre monde réel en tant qu'êtres divins est dans l'esprit. Hébreux 11:3 nous dit que l'invisible a donné naissance au visible. Être un fils de Dieu fait de vous un héritier de Dieu et un cohéritier avec Jésus-Christ (Romains 8 :16-17). Un héritier est celui qui a droit à un héritage. Le Père a tout remis à Jésus (Luc 10 :22, Jean 3 :35, Matthieu 28 :18). Quel est donc votre héritage ? Ces Écritures indiquent l'étendue de votre héritage (1Corinthiens 10 :26, Colossiens 1 :16, 1 Corinthiens 3 :21-22, 2 Pierre 1 :3). Ne vous définissez jamais par les possessions matérielles. Arrêtez de dépendre des hommes pour obtenir des faveurs. Élevez votre vision, voyez du point de vue de Dieu et profitez de la belle vie dans laquelle vous êtes né.

Fête

Glooooooore! Je suis héritier de Dieu le Père et cohéritier avec Christ. Tout ce que mon Père a est à moi. Je ne manque de rien. Gloire à Dieu.

SAMEDI 26 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : QUELQUES ERREURS VISUELLES

Jean 8:3 «*Et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira.*»

La première erreur visuelle est de se voir séparé de Jésus-Christ et de penser, parler et agir comme tel. C'est une tromperie du diable. Vous êtes vraiment un avec Jésus, le monarque de l'univers. Vous êtes un membre de Son corps. Où que vous soyez, Jésus est là. La deuxième erreur visuelle est de vous voir comme un humain vivant sur terre. Vous êtes un être divin né de Dieu lui-même avec sa vie même (Jean 1:12-13, Jacques 1:18, 2Pierre 1:4, 1Jean 5:11). Vous êtes né dans un Royaume céleste comme nous l'avons appris le mois dernier. Arrêtez de vous voir comme un être humain vivant dans ce monde, sinon vous vous retrouverez distrait et succomberez aux événements sur terre alors que vous devriez vous concentrer sur les événements au ciel et les amener sur terre. S'asseoir au-dessus et chercher des choses en dessous est une erreur. (Colossiens 3:1-2 MSG). Élevez votre vision, voyez du point de vue de Dieu et régnez.

Prière

Cher Père, merci de m'avoir exposé quelques erreurs visuelles. Je déclare que je vois juste, maintenant et pour toujours. Amen.

DIMANCHE 27 FÉVRIER

DÉVOTION DE LA BELLE VIE

Sujet : PRIÈRE ET CONFÉSSION DE LA SEMAINE

Merci Père pour une semaine d'enseignements solides dans la vérité de Ta Parole. Ma vision est en effet levée, et je me vois comme vous me voyez. Je suis inséparablement un avec la Divinité. Je suis en Christ assis à la droite de la Majesté d'en haut. Je possède toutes choses parce que je suis cohéritier avec Christ. Je refuse d'avoir des erreurs visuelles. Oh quelle vie incroyable. Alléluia

VOUS DEVEZ NAÎTRE DE NOUVEAU

Le plan de Dieu en créant l'humanité a toujours été de les adopter comme Ses propres enfants dans la plénitude du temps. (Éphésiens 1: 4-5). Lorsque ce moment est venu, il a envoyé Jésus-Christ pour être le moyen par lequel cette adoption aurait lieu (Galates 4: 4-5).

Il est facile d'entrer dans l'ultime plan de Dieu et son plan éternel pour votre vie. Vous devez recevoir Jésus en croyant en son nom. La Bible montre deux étapes claires pour ce faire. Une croyance sans réserve et une reconnaissance / confession. Croyez que Jésus est celui dont la résurrection d'entre les morts a rendu possible l'adoption de l'humanité en tant que fils / filles de Dieu et reconnaisssez Sa Seigneurie. Croire en son nom, c'est croire à sa nature de Fils de Dieu (1Jean 4:15) ou à son autorité de Seigneur (Romains 9: 9) ou à sa fonction de Christ (1Jean 5: 1).

Si vous croyez à tout ce qui précède, devenez aujourd'hui le fils / la fille de Dieu en déclarant de tout cœur: «Père, de tout mon cœur, je crois que Jésus est votre personne désignée pour mon adoption en tant que votre fils / fille. Je crois que par sa résurrection d'entre les morts, il a rendu cela possible. En ce moment, je déclare que «Jésus est Seigneur» et par cette confession je reçois la vie éternelle dans mon esprit et donc je suis né de nouveau.

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES NÉ DE NOUVEAU

Afin de rester en Christ et d'être pertinent dans le Royaume jusqu'à ce que Jésus apparaisse, il est important que vous soyez connecté et planté dans une église d'enseignement biblique. La Parole de Dieu est celle qui vous nourrira (1Pierre 2: 2) et vous remettra votre héritage en Christ (Actes 20:32)

Visitez notre site Web www.finalglobalmovement.org pour localiser l'une de nos réunions des nouvelles créatures près de chez vous et entrez dans un flux continu de succès dans la vie.

À PROPOS DES AUTEURS

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial des réunions de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le mouvement final global de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

Il exerce la vérité de la Parole de Dieu avec la réalité, l'audace et la perspicacité du Saint-Esprit. Des convictions pour la nouvelle naissance, des guérisons miraculeuses et une compréhension claire de la Parole caractérisent ses enseignements. Il est l'auteur du livre de dévotion quotidien le plus vendu et faisant autorité bibliquement, ***l'Emancipateur*** et le classique sur le Saint-Esprit, ***Daddy Holy Spirit***, entre autres.

Il anime le dévotionnel quotidien ***La Dévotion de la Belle Vie*** qui transforme les vies sur les réseaux de télévision et de radio.

L'ÉMANCIPATEUR

(Le Dévotionnel de la Belle Vie)

Le Dr David Bindan est président du Réseau mondial de bourses de nouvelles créatures. Ayant répondu à l'appel de Dieu, il a démissionné de la pratique médicale en 2010. Avec sa belle épouse Cyndy, ils dirigent le dernier mouvement mondial de Dieu, qui prépare le corps entier du Christ pour l'Enlèvement, en l'amenant à l'unité de la foi et la connaissance du Fils de Dieu selon Ephésiens 4:13.

L'émancipateur est un outil par lequel des millions de personnes recevront la vérité et naîtront de nouveau. Le corps entier du Christ viendra à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu pour vivre comme des icônes du Christ. L'utilisation constante de cette dévotion quotidienne vous fera entrer dans la meilleure vie en Christ, en jouissant votre héritage en Lui (Actes 20:32)

Mouvement Final Global : **Un Jésus, Un Corps du Christ, Un Mandat**

Visitez nous aujourd'hui @
www.finalglobalmovement.org

Pour des renseignements appelez
+233 (0)557927744